

MURGA

PATOS CABREROS

FUNDADA EN 1910

Local Social: Tacuarembó esq. Uruguay

Carnaval 1946

Autor de la letra: LUIS ALBERTO CARBALLO

PRESENTACIÓN

Señoras y Señores: Muy buenas noches.

Les vamos a presentar en esta noche inaugural

Una audición conocida, que es muy popular y oída

Y es: "Adelantando el Carnaval".

Y para eso contamos con el concurso de varios números conocidos.

En primer término, una prestigiosa Murga que festeja

El Carnaval muy poquito tiempo hace. Hará su presentación

La Murga de "Juan Lacaze".

DELEGADO. — Señores míos; este año la Murga está muy debilitada, mejor dicho, está tirada, y para fortificarla sólo hace falta una cosa: que hagan para nosotros otra cruzada antituberculosa.

¿No es así "Pollo" Tajada, que en lo dicho yo no miento?

TAJADA. — No es tanto el debilitamiento! No ve que existe armonía! Mire qué gordos que estamos!

„Lo parecemos hermanos!!“

Y aunque se haga un papelón los tablados en avión no se hacen todos los días.

Bueno, vamos a ensayar, siempre de arriba para abajo a ver Vd., señor... no vaya a ser que otra vez la pata meta, pero primero hablará la voz de la camiseta.

LA VOZ DE LA CAMISETA. — Yo era celeste, celeste, porque he nacido y tres veces he subido a los mástiles más altos. Pero hoy estoy avergonzada y siguiendo a este paso tendré que ser colorada.

LOCUTOR. — Y siempre, en "Adelantando el Carnaval", La Murga de "Juan Lacaze" hizo su presentación, Y ahora los escucharemos en su primera canción.

OTRO. — Señores: con ustedes los Chamacos.

(Los Chamacos)

Antes sí que se jugaba y lo hacían sin interés

Eran hombres bigotudos con el pelo hasta los pies.

Ellos no se concentraban y nunca pedían basta

Y jugaban de levita y pantalón a media asta.

Ahora masajista, menager y modista para que los vista

Y radio directa y sin camiseta no pueden jugar

También pegan a los jueces cuando les parece que ha co-
[brado mal.

Antes no tenían Estadio y ninguna radio daba resultados

Eran todos casados, padres de 8 hijos, y cuando ganaban

Le daban chorizos y algunas morcillas. Bailaban cuadrillas

Con un acordeón. Todos salían contentos, no mangaban

"vento" como los de hoy.

PRECIO DE VENTA \$ 0.05